

DER HÖCHSTE SIEG EVER

Die sechste Runde der Streetsoccer-Serie des Fanprojekts Jena endete am 29. Juni in Wogau mit einem knappen Sieg des Teams Backpflaume. Die **fuß brothers** – vertreten durch Michi, Strubbel, Tino, Honza und Daniel – holten aus sechs Spielen 8 Punkte und erreichten dabei eine Torausbeute von 26:15. Das genügte zum achtbaren 4. Platz unter sieben Mannschaften. Hier die Resultate:

3:3 gegen Pantoffelkrieger (oder so ähnlich)

1:3 gegen Muskeltiere

16:2 gegen Scream 3 (höchster Sieg der bisherigen Vereinsgeschichte)

2:4 gegen Backpflaume

2:2 gegen Lattenpendler

2:1 gegen FC Jena-Nord 02

Berauschend ist das nicht, aber was soll's. Wir wollen uns nicht herausreden und geben offen zu, dass derzeit andere Turniere höhere Priorität für uns haben. Uns steckt so einiges in den müden Knochen, die wir aber am nächsten Sonnabend beim JG-Mitte-Pokal schon wieder ins Gefecht werfen müssen. Wir haben nicht schlecht gespielt!

Was ich sehr schön finde, ist die Tatsache, dass sich mittlerweile eine Art freundliches Miteinander der beteiligten Teams herstellt. Neben uns sind auch Lattenpendler, Scream 3 und Backpflaume regelmäßige Teilnehmer. Das führt zu entspannten Kontakten und netten Gesprächen. Jeder gewinnt mal, jeder verliert mal. Zarte Bande entspinnen sich zwischen den **fuß brothers** und den Mädels von Scream 3, die in Wogau ein sehr schönes Grußplakat an unsere Jungs ins Netz hängten. Wir bedanken uns und hoffen, dass unser gnadenlos hoher Sieg, bei dem diesmal auch eins der Mädchen einen unabsichtlichen Tritt abbekam (sonst stecken wir immer nur ein ...), das freundschaftliche Verhältnis nicht trüben wird. Scream 3, in Insiderkreisen auch schon mal als *fuß sisters* gehandelt, sind jedenfalls deutlich besser geworden und werden zu Recht in die Finalrunde einziehen!

Honza

29. Juni 2005